札工サッカー部 OB 会 新会長挨拶

札工サッカー部 OB の皆様、元気にお過ごしでしょうか。

コロナ禍の中で制限された社会生活が続きましたが、今年は人の交流もほぼ戻り、OB会の総会も開催することができました。

札工サッカー部 OB 会は 2012 年に発足。初代会長は先輩である河本さんにお願いし 11 年を超える年月となりました。会発足以来、会長として先輩 OB の加入、現役チームへの支援、会員の親睦など会の牽引役として活動に尽力され OB 会の基盤を創って頂き、長きに渡りほんとうに有難うございました。あらためて感謝申し上げます。

今年の総会で私が会長を引き継ぐこととなりましたが、さらに OB の勧誘や現役チームへの支援で次世代に繋ぐための OB 会活動を継続していきたいと思います。

OB 会活動は、役員が中心となり、現役チームの状況や試合の予定などの情報を共有していますが、更に輪を広げるためには、卒業後の若い OB と連絡できる仕組み作りなど、OB 会活動をバージョンアップしていきたいと思います。そのため今年の総会では若い年代にも役員を引き受けてもらい総会で承認されました。

近年の日本サッカー界は、男女の代表チームの目覚ましい戦績とヨーロッパで活躍する日本人の話題で盛り上がり、私の年代では考えられない凄いことが起こっています。札工の現役チームから、世界のトップで活躍するサッカーマンが誕生することを(ひょっとして孫がトップチームで活躍かも?)夢見て、札工サッカー部OB会を運営・継続していきたいと思います。

敬具





会長 **森 敏 幸** 昭和 49 年 電気科卒